



## La reforma judicial se discutirá en San Lázaro desde el 2 de septiembre

GEORGINA SALDIERNA

Morena prevé que el 2 de septiembre se inicie en la Cámara de Diputados la discusión sobre la reforma al Poder Judicial y concluya hacia el 12 o el 15 del mismo mes para enviarla al Senado y después a los congresos locales.

En vísperas de que concluyan el próximo jueves los foros de análisis y discusión de la propuesta impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el morenista Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, estimó que en la tercera semana de agosto la Comisión de Puntos Constitucionales de San Lázaro incorporará a la iniciativa los temas que puedan enriquecerla y no riñan con su espíritu. Aseguró que se respetarán todas las expresiones y puntos de vista y “resistiremos presiones internas y externas”.

En un video y en su participación en el foro realizado ayer en Saltillo, Coahuila, asumió que la reforma tiene detractores, que es un sector minoritario “al que no minimizamos ni adjetivamos”, pero la mayor parte de la población está a favor.

Monreal Ávila subrayó que la re-

forma permitirá limpiar el Poder Judicial, deshacer agravios y enderezar entuertos, como decía “don Quijote de la Mancha”, el caballero de la triste figura.

El senador de Morena volvió a referirse a las declaraciones de la relatora especial sobre la independencia de magistrados y abogados de Naciones Unidas, Margaret Satterthwaite, en contra de la reforma, las cuales calificó de conjeturas e inexactitudes derivadas de una posición parcial, injerencista y de una lectura incompleta.

“Nosotros resolveremos de manera soberana sobre lo que nos corresponde como poder de la Unión, sin atender ninguna influencia o presión desmedida desde el exterior”, sostuvo.

“El movimiento social y político al que pertenecemos tiene un mandato popular por atender, el cual nos fue ordenado en las urnas de manera legítima”, añadió el también diputado federal electo.

Sobre los señalamientos de la oposición a la sobrerrepresentación de Morena y sus partidos aliados, Monreal consideró que ya ha sido un tema demasiado explicado, “esa fue una reforma que ellos mismos hicieron y que ahora deben cumplir”.